

Aeropuerto de Trinidad

Respondiendo al interés de los delegados sobre las obras que acababan de admirar y refiriéndose a las del aeropuerto de Trinidad se les explicó que su pista tiene 35 metros de ancho y unos 1,500 metros de longitud, habiendo sido construida observándose las normas establecidas por la American Road Administration, o sea realizándose una compactación científica, impermeable, de gran resistencia, y por lo tanto, de duración incalculable. Los extremos o cabezas de la pista fueron convenientemente reforzados para resistir, sin peligro alguno, el viraje de los aviones. A ambos lados de la pista han sido construídos amplias zonas de parqueo para los aparatos, así como la torre de señales

y un sistema de iluminación de destino; que equipara esta terminal aérea con las mejoras del país.